

# あれから10年

平成17年9月6日大水害

教訓は生かせるか：

パネルディスカッション

「災害の教訓を生かす  
自助・共助・公助」

【杉尾】では続いて、  
亀長さん、川水流での  
被災状況を紹介ください。

【亀長】北方町全部に  
かなりの被害が出ています。  
中で川水流地区内の  
ことのみを報告させて  
いただきたいと思います。

台風14号で床上浸水  
した家屋が全部で64戸  
で、そのうち全壊が14戸、半壊が30戸、一部  
損壊が4戸ありました。床下浸水は15戸でした。  
日ごろは静かに流れ人々に癒やしさえ与えてくれるこの五ヶ瀬川ですが、いたん



亀長馨氏



福島宏一氏

## 川の流れ、一気に役場周辺へ 川水流 床上浸水64戸、うち14戸全壊

防災・減災を考える  
シンポジウムから

川原崎の年老いた住民の方も救助を求めておりました。おかげで水の回りも速く、逃げ遅れた人もちょうど昼の時間でしたので、1人の犠牲者も出すことなく、素早く避難することができます。
業が続いた平成17年9月6日午後8時すぎ、延岡市岡富町)
【杉尾】では続いて、福島さん、消防団の活動状況を教えてください。
【福島】消防団も災害情報に基づいて招集をかけ、各分団、各部、機庫待機をまず行います。私も現場に行っておりまして、12時半から1時ごろだったと思いますが、国道あるいは鉄橋を乗り越えた水が一気に流れ込んでき
【杉尾】大変な状況の中いろいろと活動いただいたということがよく分かります。



【杉尾】大変な状況の中いろいろと活動いただいたこととがよく分かります。

川原崎の年老いた住民の方も救助を求めておりました。たつております。各分団がそれぞれの形で、金でそういったことに従事しました。

【杉尾】大変な状況の中でいろいろと活動いただいたと、これがよく分かります。

川原崎の年老いた住民の方も救助を求めておりました。たつております。各分団がそれぞれの形で、金でそういったことに従事しました。